一意事心



綾川町立滝宮小学校 6年団 2月号 令和6年2月1日

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」という言葉があります。小学校で過ごす時間も残り1か月半となりました。最後まで、最高学年としての自覚をもち、お世話になった方に感謝の気持ちをもって過ごしてほしいと思います。保護者の皆様にも、今後も引き続きご協力いただきますようよろしくお願いします。

最後の「弁当の日」

小学校最後の「弁当の日」は、心の成長・身体の成長につながる「カルシウム弁当」でした。これまでの6回の「弁当の日」を通し、学んだこと・感じたことは、これからの子ども達の生き方にきっと役立つことと思います。ご協力本当にありがとうございました。

食事を作ることの大変さが分かり家族を有難く思った人は優しい人です。 食材が揃わなかったり調理を失敗したりしたときに献立の変更ができた人は工夫できる人です。 鮭の切り身に生きていた姿を想像して「ごめん」が言えた人は情け深い人です。 「弁当の日」で仲間が増えた人、友達を見直した人は、人と共に生きていける人です。 家族が手伝ってくれそうになるのを断れた人は、独り立ちしていく力のある人です。 「いただきます」「ごちそうさま」が言えた人は感謝の気持ちを忘れない人です。

「"弁当の日"がやってきた」より

卒業プロジェクト始動!

卒業式・文集チーム、お家の人・先生方・地域の方に感謝を伝えるチーム、学校・在校生に感謝を伝えるチームの3つのチームに分かれ、リーダーを中心に意見を出し合い、活動を進めています。



卒業文集の原稿の確認ありがとうございます。「一人一人にとっての宝物」となる卒業文集をめざし、今の自分をしっかり振り返り、表現しています。

引き落としのお知らせ

給食費 4,250円 学級費 4,700円 PTA 会費 400円 計 9,350円

今年度最後の引落日は 20日です。1年間のご協力 ありがとうございました。

なわとび大会

2月5日(月)に短縄のなわとび大会を行います。個人種目とマラソン縄跳びで自己ベストを目指してがんばります。翌日、6日(火)は長縄の8の字とびです。全力で取り組み、友達との絆を深められることを期待しています。

ミュージカル鑑賞

2月8日(木)の午後から劇団四季ファミリーミュージカル「ジョン万次郎の夢」を見に行きます。劇場で生の舞台の感動を味わうとともに、万次郎が未来を切り開いていく生き様等、作品に込められたメッセージをしっかり受け止めたいと思います。

下校が 17:10 ごろになる予定です。お迎えをよろしくお願いします。

国際交流会

2月9日(金)の午後、国際交流会で韓国の交流員の方が来られます。社会科と関連させ、韓国の文化や暮らしの様子などを学びます。また、日本の伝統的な遊びを紹介する予定です。交流を通して、外国文化により親しみをもてるようになってほしいです。